

Paris s'affirme comme capitale de l'eSport

La Ville de Paris reçoit les 2 et 3 septembre prochains les finales européennes de League of Legends à l'AccorHotel Arena. Cet évènement d'ampleur internationale confirme la place de la Ville comme capitale attractive pour le secteur des jeux vidéo.

La Ville de Paris va accueillir les 2 et 3 septembre prochain, les finales européennes des « League Championship Series », le plus gros évènement eSport jamais vu dans l'hexagone. Cette compétition oppose les meilleures équipes de League of Legends (LoL) du continent, et se déroulera à l'AccorHotel Arena. L'enjeu est de taille : l'équipe gagnante aura son ticket pour le Championnat du Monde, qui aura lieu en Chine en novembre prochain.

La capitale a été choisie pour recevoir cet évènement d'ampleur internationale, très attendu par les amateurs, amatrices, et professionnel-le-s e de la pratique. Avec plus de 15 000 billets déjà vendus, dont plus de 11 000 en une semaine seulement, cet évènement se classe d'ores et déjà comme le plus grand en affluence en Europe.

League of Legends est édité par Riot Games, éditeur de jeu vidéo et leader mondial de l'eSport. Ce jeu de stratégie en équipe, est devenu la référence de l'eSport, et compte à ce jour pas moins de 100 millions de joueurs actifs par mois. C'est également le jeu compétitif en équipe le plus joué au monde. Début 2017, Riot Games a élu domicile dans le 12^e arrondissement de la capitale, affirmant la place de Paris comme ville incontournable pour la pratique amatrice et professionnelle de l'eSport. Ce secteur dynamique et créatif, représente une véritable opportunité économique pour la Ville de Paris, mais aussi pour notre pays. L'eSport compte en effet en France pas moins de 850 000 pratiquants, rassemble plusieurs millions de spectateurs. Le chiffre d'affaire du marché du jeu vidéo en France en 2016 était de 3,46 milliards d'euros, atteignant son plus haut niveau historique et a une croissance annuelle de près de 4%

Pour Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge du tourisme et des sports, « l'accueil des finales européennes de League of Legends démontre une fois de plus l'attractivité de la Ville de Paris pour l'eSport et ses acteurs et actrices, déjà fidèles à la capitale au travers d'évènements annuels qui s'y déroulent comme la Paris Games Week ». L'édile ajoute que « cette compétition est le reflet de ce que nous voulons faire de notre Ville : la capitale européenne de l'eSport ».

La billetterie pour assister à la compétition est encore ouverte au lien suivant : <https://www.accorhotelsarena.com/fr/sports-a-Paris/finale-du-segment-dete-eu-2017>